

## 2020 年度 International Week



2020/12/14～12/18 に International Week を開催いたしました。12月15・16日には、オンデマンド配信している「シンポジウム動画 上映会」を開催し、12月17・18日には「ランチタイム報告会」を開催いたしました。今年のランチタイム報告会は COVID-19 の拡大に伴い、ZOOM+ライブ上映で実施しました。2日間で3名の学生と、1名の教員より以下のような興味深い貴重な海外における経験を発表いただきました。ご発表者のみなさま、ありがとうございました。また当日は多くの学生のみなさん、先生方にご参加いただき、国際交流へ関心を高めるきっかけにつながったのではないかと考えています。

### 金 外淑 先生

#### 「日本への留学がすべての始まり」

金先生の留学体験談をお話いただきました。若い時に身に着けた異文化体験と国際的な感覚は、これまでの自分の生き方、これからの人生の生き方に活かされていると熱いメッセージをいただきました。

### International Week 2020 参加者数

内容	開催日	参加人数(人)
シンポジウム上映会	12/15(火)	60
	12/16(水)	32
ランチタイム報告会	12/17(木)	80
	12/18(金)	77
合計参加者数		249



### 小正帆香さん(3年生)

#### 「オーストラリアでの海外インターンシップ」

2020年2月17日から3月19日の約1ヶ月間オーストラリアのパーズで GLEP 生として海外インターンシップでの経験をお話いただきました。

### 樋口 彩貴さん(2年生)

#### 「GLEP でのアメリカワシントン州研修」

2020年2月27日から3月6日の9日間にかけてワシントン州のシアトルとオリンピアに GLEP 生として研修に参加した経験をお話いただきました。



### 木暮 有沙さん(2年生)

#### 「アメリカ研修での学び」

2020年2月27日から3月6日の9日間アメリカワシントン州のシアトルとオリンピアでのグローバル教養海外実践での経験をお話いただきました。



ご参加ありがとうございました。引き続き国際交流へ関心を高めていただけるよう取り組んでいきます。

2021年1月25日 国際交流推進委員会一同